
Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, bei Preissteigerungen im Baugewerbe nach Maßgabe

der Stellungnahme der Fraktionen des Rates vom 20.07.2022 zu verfahren.

Die Verwaltung wird beauftragt, regelmäßig im Gebäude- und

Bewirtschaftungsausschuss über die Praxis der Preisanpassungen zu berichten und

aus gegebenem Anlass diese weiter anzupassen.


